

La Russie affirme qu'un canal de communication est actif pour éviter des incidents avec les États-Unis en Syrie



Moscou, 12 avril, (RHC)- Le Kremlin a assuré ce jeudi que le canal de communication entre militaires russes et nord-américains au sujet de leurs opérations en Syrie, destiné à éviter des incidents, était actuellement "actif", alors que Washington a menacé de frapper le gouvernement syrien.

Ce canal "se trouve dans un état actif et la ligne est utilisée des deux côtés", a déclaré aux journalistes le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov.

Ce canal de communication, dont la suspension avait été annoncée plusieurs fois auparavant lors de périodes de tensions, joue un rôle clef pour éviter les incidents au sol et dans le ciel syrien.

Il repose notamment sur une ligne téléphonique spéciale entre le centre de commandement des opérations aériennes de la coalition, situé au Qatar, et son équivalent russe.

Outre la ligne téléphonique , Russes et Américains se sont mis d'accord sur un certain nombre de procédures à respecter dans leurs opérations, comme des conventions sur les fréquences radio à utiliser dans les échanges entre pilotes des deux pays.

Russes et Américains ont également utilisé ce canal pour définir des zones dites de "détente", des zones considérées comme très sensibles par l'un des deux partenaires et où toute intrusion est considérée comme une menace.

Les pays occidentaux, Washington en tête, ont menacé Damas de frappes imminentes après une attaque chimique présumée début avril dans l'enclave rebelle de Douma, attaque qu'ils imputent aux forces syriennes.



Radio Habana Cuba